

11/12/2024

Equipo ECOH de Fiscalía Tarapacá y PDI investigan homicidio de interno en cárcel de Alto Hospicio

El Equipo de Crimen Organizado y Homicidios ECOH de la Fiscalía Regional de Tarapacá se constituyó esta mañana en el Centro de Cumplimiento Penitenciario de la comuna de Alto Hospicio, por el homicidio de un interno ocurrido al interior del recinto.

La Fiscal (s) del equipo ECOH, Silvana Sierra, informó que “El día de hoy en horas de la mañana, luego del desencierro de los



internos del módulo 53 de la cárcel de Alto Hospicio, se produjo una agresión con un arma corto punzante en el tórax a uno de los internos, una víctima chilena de aproximadamente 20 años de edad, quien producto de la lesión sufrida resulta posteriormente fallecida al interior del centro de cumplimiento penitenciario”.

El Ministerio Público instruyó la concurrencia de la Brigada de Homicidios y el Laboratorio de Criminalística de la Policía de Investigaciones, junto al equipo ECOH, para que realicen las primeras diligencias de investigación.

“Ya tenemos un sospechoso, ya se revisaron las cámaras del lugar donde ocurren los hechos. Además, se están realizando pericias como el reconocimiento de cuerpo, de las lesiones y recuperación de evidencias”, finalizó la fiscal.